

1000-Euro-Spende vom Förderverein Groß Düngen

Der Lebendige Adventskalender in Groß Düngen war im abgelaufenen Jahr ein voller Erfolg: Bei jedem Termin wurden Sparschweine aufgestellt, die von den Teilnehmern reichlich gefüttert wurden. "Über 700 Euro kamen diesmal zusammen", freute sich der Vorsitzende des Fördervereins Groß Düngen, Andreas Claas. Zusammen mit seinem Stellvertreter Mathias Henning kam er am Donnerstag zur örtlichen Kindertagesstätte St. Cosmas und Damian, um eine Spende in Höhe von 1 000 Euro zu übergeben. "Aus der Vereinskasse haben wir das Sammelergebnis aufgestockt", erklärte Andreas Claas. Kita-Leiterin Martina Mahnkopf nahm den symbolischen Scheck dankend entgegen. Dadurch, dass in der Corona-Pandemie die Basare ausfallen mussten, fehlten die in der Vor-Corona-Zeit dort erzielten Einnahmen. "Wir werden das Geld für neue Fahrzeuge für den Außenbereich

verwenden", erklärte Martina Mahnkopf und freut sich über das Engagement des Fördervereins. "Das Geld ist hier gut investiert", sagte Andreas Claas. Denn dem Förderverein ist es wichtig, dass die Einnahmen aus Veranstaltungen und Aktionen im Ort bleiben und das Miteinander gestärkt wird. Ziel des Vereins ist, die Entwicklung des Dorfes und das Wohl der Bürger zu fördern. Aber auch andere Bereich wie zum Beispiel Natur und Umweltschutz, Kunst und Kultur, Jugend und Altenhilfe sowie Sportveranstaltungen sollen unterstützt werden.

Auf dem Bild sind zu sehen (hinten, von links): Mathias Henning, Martina Mahnkopf, Andreas Claas und Erwin Franz vom Kirchenvorstand St. Gallus als Träger der Einrichtung. Vorne: Jungen und Mädchen der Kindertagesstätte St. Cosmas und Damian.